

GOBIERNO DE NAVARRA

ECONOMÍA, HACIENDA, INDUSTRIA Y
EMPLEOCULTURA, TURISMO Y RELACIONES
INSTITUCIONALES

PRESIDENCIA, JUSTICIA E INTERIOR

EDUCACION

DESARROLLO RURAL, MEDIO
AMBIENTE, Y ADMINISTRACIÓN
LOCAL

SALUD

POLÍTICAS SOCIALES

FOMENTO

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

La Policía Foral ha detenido a 67 personas durante la campaña especial de seguridad pública de las pasadas navidades

23 de ellas por delitos relacionados con el tráfico y 44 por delitos contra la seguridad ciudadana

Miércoles, 09 de enero de 2013

La Policía Foral ha detenido a un total de 67 personas durante la campaña especial de seguridad pública puesta en marcha con motivo de la Navidad. Concretamente, ha arrestado a 23 personas por delitos relacionados con el tráfico y a 44 por distintos delitos contra la seguridad ciudadana.

Con respecto a los delitos de tráfico, catorce personas han sido imputadas por conducir con una tasa de alcohol superior a la permitida y nueve han sido detenidas por conducir sin permiso, tres de ellas por decisión judicial, cuatro por carecer de él y dos por circular habiendo perdido todos los puntos. Asimismo, se han realizado 2.223 pruebas de alcohol, con un resultado de nueve denuncias administrativas.

En relación a las actuaciones realizadas por la policía judicial, cabe destacar la detención de un ciudadano de Albania por robo en interior de viviendas en Iza, así como el arresto de otras dos personas por cultivo de marihuana en Artajona. Por otra parte, se investigan cinco casos de lesiones cometidas en Berriozar, en una discoteca de un polígono de la comarca de Pamplona y en Villava.

Se han realizado además cuatro detenciones por robo en cinco empresas de la comarca de Pamplona a personas que han ingresado en prisión. Asimismo, se ha detenido a otras ocho, acusadas de violencia de género, una de las cuales ha sido enviada a la cárcel. Además, otra ha sido arrestada por violencia de género y homicidio en grado de tentativa, quien también ha ingresado en prisión.

Por otro lado, durante las fiestas navideñas se han realizado un total de 266 controles en zonas residenciales y 103 en áreas de polígonos industriales. Como resultado, han sido detenidas 28 personas, once en la comisaría de Pamplona (tres de ellas por robo), ocho en la de Tudela (tres por hurto, dos por robo de cobre, una por lesiones, una por daño en vehículo y una por orden de detención), una en la de Alsasua por lesiones, dos en la de Estella (una por requisitoria judicial y otra por falsedad documental) y seis en la de Tafalla (una por daños, una por resistencia a la autoridad y cuatro por tráfico de sustancias estupefacientes).

Campaña de Navidad

Cabe recordar que la campaña especial de seguridad pública de Navidad se inició el 17 de diciembre de 2012 y se prolongó hasta el 8 de enero de 2013. Se ha prestado especial atención a las actividades ilícitas más habituales en este periodo, como hurtos, robos, peleas, riñas multitudinarias, etc.

Se han adoptado medidas de vigilancia para contrarrestar la actividad de la pequeña delincuencia y los grupos organizados, que suelen aprovechar las grandes afluencias de público y la situación de desprotección de zonas residenciales e industriales para actuar.

En concreto, se ha prestado una especial atención a centros comerciales en la Cuenca de Pamplona, localidades de mayor afluencia durante esta época, barrios dormitorio, polígonos industriales, chatarrerías y principales edificios del Gobierno de Navarra.

En la campaña han participado la División de Prevención y Atención Ciudadana, la Brigada Central de Intervención y los grupos de Prevención y Atención Ciudadana (las comisarias territoriales), el Área de Tráfico y Seguridad Vial y el Área de Investigación